

- Esencia:** Dulces hijos, en la edad de la confluencia recibís, del Padre verdadero, la bendición de la verdad. Por tanto, nunca debéis mentir.
- Pregunta:** ¿Qué esfuerzo tenéis que hacer, hijos, definitivamente para haceros sin vicios?
- Respuesta:** Definitivamente tenéis que hacer el esfuerzo de haceros conscientes del alma. Practicad mirando solo al alma en el centro de la frente. Consideraos un alma cuando les habléis a las almas y escuchéis a las almas. Vuestra visión no debería recaer sobre sus cuerpos. Este es el esfuerzo principal que tenéis que hacer y es en este esfuerzo donde hay obstáculos. Tanto como sea posible practicad: "yo soy un alma, yo soy un alma".
- Canción:** ¡Saludos a Shiva!

Om shanti. El Padre os ha recordado a vosotros los hijos más dulces, cómo gira el ciclo del mundo. Hijos, ahora sabéis que nadie en el mundo conoce lo que habéis llegado a conocer del Padre y el camino que el Padre os ha mostrado. Él también ha explicado el significado de "Los que se convierten en amos del mundo dignos de adoración, después se convierten en adoradores". No diríais esto del Alma Suprema. Ha entrado en vuestra conciencia que esto es absolutamente *correcto*. Solo el Padre os da las noticias del principio, el medio y el final del mundo. A nadie más se le puede llamar el Océano del Conocimiento. Esta no es la alabanza de Shri Krishna. Entendéis que esa alma ahora está recibiendo conocimiento. Esto es algo *maravilloso*. Nadie más que el Padre puede explicar esto. Hay muchos sabios y hombres santos que enseñan muchos tipos diferentes de hatha yoga. Todo eso es el camino de la devoción. Vosotros no adoráis a nadie en la edad de oro. Allí no os convertís en adoradores. De ellas se dice: "fueron deidades dignas de adoración". Sin embargo, ya no lo son; esos mismos que fueron dignos de adoración, ahora se han convertido en adoradores. El Padre dice: este también adoraba. Actualmente, las personas del mundo entero son adoradores. En el mundo nuevo, solo existe el único dharma de los que son dignos de adoración. Hijos, ahora sois conscientes de que de acuerdo al *plan* del *drama*, esto es absolutamente *correcto*. Este es realmente el *episodio* del Gita. Es simplemente que han cambiado el nombre en el Gita y vosotros os esforzáis para explicar esto. Durante 2500 años han estado pensando que fue Shri Krishna quien habló el Gita. Ahora llevaría *tiempo* que entendieran en un nacimiento que fue Dios incorporal quién relató el Gita. Él también os ha explicado lo grande y complicado que es el árbol de la devoción. Podéis escribir que el Padre os está enseñando Raja Yoga. Vosotros hijos, que tenéis tal fe, podéis explicar a los demás con esa fe. Si no hay esa fe, os confundís sobre cómo explicar a los demás y tenéis miedo de que pueda haber algún trastorno. Todavía no os habéis hecho valientes. Seréis valientes cuando os hagáis completamente conscientes del alma. Es en el camino de la devoción donde tienen miedo. Todos vosotros sois guerreros valientes. En el mundo nadie sabe cómo conquistar a Maya. Ahora, hijos, recordáis que el Padre también os dijo anteriormente: ¡Manmanabhav! Solo el Padre Purificador viene y os explica esto. Aunque este término se menciona en el Gita, nadie puede explicarlo. El Padre dice: hijos, ¡qué seáis conscientes del alma! Esas expresiones en el Gita son como una pizca de sal en un saco de harina. El Padre os inculca fe acerca de todo. Los que tienen un intelecto fiel se hacen victoriosos. Ahora estáis reclamando vuestra herencia del Padre. El Padre dice: por supuesto tenéis que vivir en casa con vuestra familia. No hace falta que todos vengáis a vivir aquí. Se tiene que hacer *servicio* y se tienen que abrir *centros*. Sois el *Ejército de Salvación*. Sois la *misión* de Dios. Anteriormente, pertenecíais a la *misión* shudra de Maya, mientras que ahora

pertenecéis a la *misión* de Dios. Sois muy importantes. ¿Cuál es la alabanza de Lakshmi y Narayan? Gobiernan de la misma forma que gobiernan los reyes, pero se les llama “ llenos de todas las virtudes y los amos del mundo” porque en ese momento no existe otro reino. Hijos, entendéis ahora como se convirtieron en los amos del mundo. Ahora nos estamos convirtiendo en deidades. Por tanto, ¿cómo podemos reverenciarnos ante ellas? Ahora os habéis hecho *todoconocedores*. Los que no tienen *conocimiento* siguen inclinando su cabeza. Ahora también conocéis la *ocupación* de todos. Podéis explicar qué imágenes son *correctas* y cuáles son *erróneas*. También podéis explicar que este es el reino de Ravan y que está a punto de arder. El pajar tiene que arder. Se dice que el mundo es como un pajar. Tenéis que explicar las palabras que se han utilizado. Han creado muchas imágenes en el camino de la devoción. De hecho, originalmente, existe la adoración de Shiv Baba y después la de Brahma, Vishnu y Shankar. El Trimurti que han creado es *correcto*. Después, están Lakshmi y Narayan. Saraswati también está incluida con Brahma en el Trimurti. Crean muchas imágenes en el camino de la devoción. Incluso adoran a Hanuman. Os estáis convirtiendo en guerreros valientes. En el Templo, a algunos se les representa montando elefantes y a otros montando caballos. Sin embargo, ¿cómo podría alguna de ellas (las deidades) montarlos así? El Padre dice: Maharathis; un maharathi significa el que monta un elefante. Por tanto, les han representado montando elefantes. También se os ha explicado el significado de cómo el caimán se comió al elefante. El Padre explica: Maya, el caimán, se traga a veces a los maharathis. Ahora entendéis este conocimiento. Maya se come a los buenos maharathis. Estas cosas son aspectos del conocimiento. Nadie más puede explicar estas cosas. El Padre dice: haceos sin vicios y embebéd virtudes divinas. Cada ciclo, el Padre dice: la lujuria es el mayor enemigo. Requiere esfuerzos que logréis victoria sobre ella. Pertenecéis al Padre de la Gente. Por tanto, sois hermanos y hermanas. De hecho, originalmente sois almas. Un alma está hablando a almas. Tenéis que recordar que es el alma la que escucha todo a través de estos oídos. Yo, le estoy hablando a un alma, no a un cuerpo. Originalmente, nosotras las almas somos hermanos. Después nos convertimos en hermanos y hermanas unos de otros. Tenéis que relatar esto a los hermanos. Vuestra visión debería dirigirse hacia el alma. Le estoy hablando a mi hermano. Hermano, ¿estás escuchando? Sí; yo, un alma, estoy escuchando. Hay un hijo en Bikaneer que siempre escribe, “alma esto” y “alma aquello”. “Yo, un alma, estoy escribiendo a través de este cuerpo”. “Yo, un alma, pienso esto” “Yo, un alma, estoy haciendo esto”. Hacerse consciente del alma requiere esfuerzo. Yo, un alma, digo “Namasté”. Cuando Baba dice “hijos espirituales” tiene que mirar a la frente. Es el alma la que escucha. Yo estoy hablando a esta alma. De forma similar, vuestra visión debería recaer sobre el alma que está en el centro de la frente. Los obstáculos vienen cuando vuestra visión recae sobre el cuerpo. Hablad a las almas. Mirad a las almas. Renunciad a la conciencia del cuerpo. Esta alma también entiende que el Padre está sentado en el centro de la frente y que vosotros Le decís “namaste”. Vuestro intelecto tiene el conocimiento de que cada uno de vosotros es un alma y que es el alma la que escucha. Anteriormente, no teníais este conocimiento. Recibisteis el cuerpo para representar vuestro *papel*. Por eso se le da un nombre a cada cuerpo. Ahora os tenéis que hacer conscientes del alma para regresar al hogar. Ese nombre se os ha dado para representar vuestro *papel*. No puede tener lugar ninguna actividad sin nombres. Allí también habrá actividades de negocios, pero os habréis hecho satopradhan. Por eso allí no hay acciones impuras; no realizaréis ninguna acción que sea impura. El reino de Maya no existe allí. El Padre dice: vosotras almas ahora tenéis que regresar al hogar. Esos son cuerpos viejos. Después iréis a las edades de oro y de plata. Allí, no hay necesidad del conocimiento. ¿Por qué se os da conocimiento aquí? Porque estáis en un estado de degradación. Allí también realizaréis acciones, pero serán acciones neutras. El Padre dice: que vuestras manos hagan el trabajo y que vuestro corazón esté con el Padre. Las almas recuerdan al Padre. En la edad de oro sois puras y, por eso, todas las actividades son verdaderas. En el reino de Ravan

tamopradhan, todas vuestras actividades son falsas. Por eso la gente va de peregrinación, etc. En la edad de oro nadie realiza ningún karma negativo, así que no tienen que ir de peregrinación, etc. Cualquier cosa que hacéis allí es verdadera. Habéis recibido la bendición de la verdad. Allí no existen los vicios. No hay necesidad de mentiras en ninguna actividad. Aquí, debido a la avaricia, continúan engañando y robando, etc. Estas cosas no existen allí. De acuerdo al *drama* os convertís en tales flores. Ese mundo es sin vicios, mientras que este mundo es vicioso. Tenéis la obra entera en vuestro intelecto. Solo ahora tenéis que hacer esfuerzos para hacerlos puros. Mediante el poder del yoga os convertís en los amos del mundo. El poder del yoga es lo principal. El Padre dice: en el camino de la devoción, nadie ha podido lograrme haciendo penitencia o fuegos de sacrificio, etc. Todos tienen que pasar por los estados de sato, rajo y tamo. Este conocimiento es muy fácil y entretenido. También requiere que hagáis esfuerzos. Se alaba este yoga mediante el que os hacéis satopradhan. Solo el Padre os muestra el camino para hacerlos de tamopradhan, satopradhan. Nadie más os puede dar este conocimiento. Incluso, aunque algunos vayan a la luna y aunque algunos caminen sobre el agua, eso no es Raja Yoga. No pueden cambiar de humanos comunes y corrientes en Narayan. Aquí entendéis que pertenecisteis al dharma original eterno de las deidades y que ahora, una vez más, os estáis haciendo así. Ahora recordáis que el Padre también os explicó esto en el ciclo anterior. El Padre dice: los que tienen un intelecto fiel se hacen victoriosos. Si alguien no tiene fe, no vendrá a escuchar. Incluso después de tener un intelecto lleno de fe, algunos se convierten en los que tienen un intelecto dubitativo. Muchos maharathis muy buenos también desarrollan dudas. Hay conciencia de cuerpo debido simplemente a pequeña tormenta de Maya. Bap y Dada están *combinados*. Shiv Baba os da conocimiento y después ¿quién sabe si Él se marcha o qué sucede? ¿Deberíais preguntarle a Baba si Él siempre está aquí o si se marcha? No podéis hacerle esta pregunta al Padre. El Padre dice: os estoy mostrando la forma de haceros de impuros, puros. Yo vengo y Me voy; tengo mucho trabajo que hacer. Vengo para los hijos e incluso he llevado a cabo tareas a través de ellos. Nadie debería tener dudas sobre esto. Vuestro deber es recordar al Padre. Teniendo dudas, caéis. Maya os abofetea con mucha fuerza. El Padre dice: entro en este al final del último de sus muchos nacimientos. Los hijos tenéis la fe de que realmente es solo el Padre quien nos da este conocimiento. Nadie más lo puede dar. El Padre sabe que, a pesar de esto, muchos caen incluso después de tener fe. Os tenéis que hacer puros. Por tanto, el Padre dice: ¡Constantemente recordadme solo a Mí! No os quedéis atrapados en nada más. Cuando habláis de esa forma, se entiende que no tenéis fe firme. En primer lugar, entended lo único gracias a lo cual se destruye vuestro karma negativo. No hay necesidad de hablar de temas inútiles. Vuestro karma negativo se eliminará teniendo recuerdo del Padre. Así que ¿por qué os involucráis en otras cosas? Cuando veáis que alguien se está confundiendo por las preguntas y respuestas, decidle: "olvida esas cosas y haz simplemente el esfuerzo de recordar al Padre". Cuando desarrolláis dudas dejáis de estudiar y entonces no habrá beneficio. Explicad después de sentir su pulso. Si tienen alguna duda, haced que tengan fe firme en un único *punto*. Tenéis que explicar con gran tacto. Hijos, en primer lugar, deberíais tener la fe de que Baba ha venido y nos está haciendo puros. Tenéis esta felicidad. Si no estudiáis, suspendéis. ¿Cómo podría tal alma entonces, ser feliz? En la *escuela*, tienen el mismo estudio, pero algunos estudian y ganan cientos de miles, mientras que otros ganan de cinco a diez rupias. Vuestro *meta* y *objetivo* es cambiar de humanos comunes y corrientes en Narayan. Se está estableciendo un reino. Vais a cambiar de humanos comunes y corrientes en deidades. Las deidades tienen un reino inmenso. Reclamar una posición alta depende de cuánto estudiáis y de vuestra *actividad*. Vuestras *actividades* deberían ser muy buenas. Baba, incluso dice de sí mismo: todavía no he alcanzado mi estado karmateet. Yo también me tengo que hacer perfecto; todavía no me he hecho así. El conocimiento es muy fácil. También es fácil recordar al Padre, pero por lo menos

deberíais hacerlo. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Nunca dejéis de estudiar debido a tener dudas sobre algún aspecto. Para haceros puros, en primer lugar, recordad al único Padre. No os involucréis en otros temas.
2. Los obstáculos vienen cuando vuestra visión recae en el cuerpo. Por tanto, mirad siempre al centro de la frente. Considerad que sois un alma y hablad a las almas. Haceos conscientes del alma. Volveos valientes y haced servicio.

Bendición: Que estéis constantemente fundidos en el amor imperecedero y altruista de Padre. Y os hagáis *a prueba* de Maya.

Maya no puede atraer a los hijos que permanecen constantemente fundidos en el amor del Padre. Así como ni una sola gota de agua puede permanecer sobre la ropa *impermeable*, de la misma forma, los que permanecen fundidos en este amor, se hacen *a prueba* de Maya. Maya no puede atacaros de ninguna forma, porque el amor del Padre es imperecedero y altruista. ¿Cómo pueden los que lo han experimentado quedarse atrapados en el amor temporal? Uno es el Padre y el segundo soy yo, y no puede venir una tercera persona entre nosotros.

Eslogan: Los que actúan mientras son amorosos y desapegados, pueden poner *un punto final* en un segundo.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora tened la inquietud profunda de haceros completos y karmateet.

Karmateet significa no estar influenciado por el karma, ser un amo, la autoridad, y relacionaros con los sentidos físicos. Las acciones no deberían hacer al alma, el amo, dependiente, sino que el alma debería ser la que tiene todos los derechos y la que hace que las acciones se realicen. Ser el que inspira e inspira a que las acciones se realicen se conoce como tener la relación del karma. Un alma karmateet tiene una relación, no una atadura.